



Estimados Rptes. Legales y Equipos Directivos:

Ref.: ACADEMIA DE LIDERES CATÓLICOS

La Academia de Líderes Católicos es un centro de formación en Doctrina Social de la Iglesia, que se está llevando a cabo en toda Latinoamérica, está destinado a la formación de jóvenes – agentes pastorales – empresarios – políticos, para asumir responsabilidades públicas. Se implementó en Chile; México; Nicaragua; Uruguay, entre otros...

El objetivo es: Formar laicos que puedan asumir responsabilidades directivas en la sociedad. Formar discípulos misioneros con clara identidad laical para asumir responsabilidades públicas en sus localidades relegitimando la política.

Monseñor Eduardo Martín considera que es una oportunidad única e importante para que la diócesis asuma este desafío en la formación de nuestros jóvenes, comenzando por aquellos que están cursando el Nivel Secundario.

En un trabajo cooperativo con las autoridades que están dirigiendo este Itinerario de Formación se aprobó comenzar este año con un ***Seminario de Liderazgo Estudiantil – Desafíos para enfrentar la Pandemia en la Argentina. Estará dirigido a jóvenes de 15 a 18 años de edad, que están cursando la escuela secundaria. Versión on line. Se llevará acabo los sábados de 9.30 a 13.00 hs del 7/11 al 5/12.***

La posibilidad está en seguir el año próximo con la profundización de otras problemáticas para los jóvenes en esta franja etaria (15 a 18 años) y comenzar a trabajar en otro Itinerario para jóvenes que están cursando estudios superiores o jóvenes que decidieron salir al mundo laboral.

***Por tal motivo convocamos a un personal directivo u otra persona que se designe para participar de una reunión el jueves 15/10 a las 9.00 hs (se enviará oportunamente el link para conectarse) para conocer en detalle: la sede; la directora del proyecto; los objetivos y planificación del proyecto; el itinerario de formación; la difusión y la inscripción de los jóvenes que están interesados o que la escuela considere oportuno que participe.***

Esperando contar con la participación de todos los saludamos en Cristo y María.

Junta Arquidiocesana de Educación Católica